

EL FARO DE CEUTA

AÑO III.-NUMERO 625

DIARIO REGIONAL DE LA MAÑANA DE INFORMACION GENERAL

Sábado, 10 de octubre de 1936

En el día de ayer las fuerzas nacionales consolidaron sus posiciones y ocuparon algunos pueblos de la provincia de Avila, Córdoba y Huesca

En la conquista de la Adrada y Sotillo de la Adrada se causaron al enemigo trescientos muertos y un millar de heridos. - Se ha destrozado la estación de Aranjuez, con lo que se corta la comunicación ferroviaria Madrid Valencia. - La aviación nacional sigue actuando con gran éxito y en Bilbao una bomba cayó en un cuartel de los rojos, causando centenares de muertos y heridos. En el sector de Córdoba se derribaron tres aviones enemigos

VARIAS NOTICIAS DE RADIO TETUAN

En la tarde de ayer la emisora tetuani dio entre otras las siguientes noticias del glorioso movimiento nacional:

Paris.—Un redactor de "Action Française" ha tenido una entrevista con dos mujeres, madre e hija, de nacionalidad francesa, escapadas del infierno rojo de Málaga.

No puede usted imaginarse —han dicho al reportero— todo lo que hemos visto. Lo que se ha contado en los periódicos está muy por bajo de la realidad, que es espantosa.

Los anarquistas y comunistas de Málaga han inventado suplicios terribles, al lado de los cuales el asesinato a tiros de pistola es una gloria.

El petróleo y la gasolina se han vertido hasta el agotamiento para quemar vivos hombres, mujeres, niños, sacerdotes y todas aquellas personas que fueran sospechosas de no ser comunistas.

Por uno de esos motivos una amiga nuestra, con la que vivíamos, fué arrastrada por la calle como un malhechor, muerta como un perro y quemada como una antorcha.

Nos habíamos refugiado en casa de unos aldeanos y desde allí hemos visto como se sacaba a las mujeres de los camiones, como si fueran salchichones y después arrojadas en la carretera, donde eran aplastadas por un aplastador.

Juro—dijo la hija—que todo lo que le dice mi madre es desgraciadamente cierto y que nunca podremos olvidar los crugidos siniestros de los huesos rotos y los aplastamientos de seres vivos.

Conocemos España hace mucho tiempo y sabemos que no es un español el que ha inventado ese suplicio inhumano.

Praga.—Pronto, dentro de unos días, llegará a esta ciudad el nuevo cónsul de Madrid en Checoslovaquia, Jiménez Astia.

Londres comunica que continúa el avance sobre Madrid y que la ofensiva se inició en la región toledana de donde salieron las columnas del glorioso general Varela.

El objetivo de esas columnas son los pueblos de Aranjuez, Illescas y Valdecarlos.

El Gobierno de Madrid ha conocido el ultimatum que le ha enviado el general Franco.

En este documento, que ha producido viva emoción en la población madrileña, se invita a la rendición y si no habrá de atenderse a las consecuencias de un violento ataque por tierra y aire.

Se sabe que están saliendo de Madrid, por centenares los vecinos no combatientes, a los que se provee de un salvoconducto. Esta evacuación proseguirá en días sucesivos.

La desmoralización entre los milicianos rojos es enorme, siendo muchos los que se niegan a ir al frente. Estos han sido y siguen siendo fusilados.

Se han creado tribunales populares para castigar con severas penas a los que se niegan a ir a los frentes de combate.

El documento del general Franco invita a los milicianos rojos y demás fuerzas marxistas a salir a combatir al campo, para que no sufran la ciudad los efectos de los combates en calles y barricadas.

También dice que la barricada en la calle no es propia de guerreros sino de revolucionarios.

Londres.—El ataque del Ejército nacionalista contra Madrid estará dirigido principalmente por el general Varela y se efectuará por tres puntos a la vez y simultáneamente. Los combates inmediatos serán decisivos.

En Aranjuez se han concentrado grandes núcleos de milicianos rojos, por ser esta ciudad

centro estratégico de los enlaces ferroviarios.

La aviación nacionalista ha empezado a atacar con potentes bombas, los puentes, líneas ferroviarias, fortificaciones y cuarteles generales de los rojos en los alrededores de Madrid. Con estos bombardeos se prepara el avance de la infantería, que no podrán contener los marxistas.

Palabras del general Franco.—El nuevo Estado—ha dicho el general Franco—no puede sostenerse sobre los parásitos, que son una plaga para la sociedad lo que quiere decir que ningún ciudadano debe percibir más bienes de los que aporta.

Según estas palabras el ciudadano tiene la obligación ineludible de trabajar, pero no solo de ello sino de rendir íntegramente la labor que sea capaz.

Los niños que se preparan para el mañana, la mujer que cuida de su hogar, el anciano que después de una vida de labor no trabaja, no son parásitos, pero sí lo es el ciudadano que no trabaja o haciéndolo rinde menos de lo que debiera.

Lo es también el que habiendo trabajado durante una época de su vida se dedica ahora al desahogo viviendo de sus ahorros; el ciudadano que no va al trabajo, o si va lo hace tarde; el que en la oficina se dedica a charlar con los compañeros con fundiendo la oficina con un casino, el obrero que durante sus horas de jornada no se aplica al trabajo, que es imprescindible realizar con un sentido nacional que deben tener todos los españoles.

También son parásitos aquellos que siguen una carrera únicamente para ilustrar sus tarjetas, sin ejercer su profesión.

Lo son igualmente esos señores de ambos sexos, a quienes dicen desdora el trabajo manual y sobre todo esas mujeres que solo sirven para adornarse.

Es una vergüenza esos señores inculcos que sin querer ejercer una profesión manual y sin medios de fortuna ponen en juego todas sus amistades para lograr una credencial.—La lista civil, como la denominó don Antonio Maura—que les permita vivir una vida oscura y mediocre.

Todo hombre por rico que sea tendrá que trabajar en el nuevo Estado y se entregará con todo su entusiasmo para servir y engrandecer a España.

EL COMUNICADO DEL GOBIERNO ROJO COMENTADO POR RADIO CLUB PORTUGUES

Radio Club Portugués.—El comunicado del Gobierno rojo dice lo siguiente:

"En el Norte y Noroeste tranquilidad. En el sector de Sigüenza nuestra artillería desmontó una batería enemiga.

En el sector de Montoro seguimos nuestro avance y nuestra aviación bombardeó con éxito Peñarroya.

En el frente de Somosierra li gero cañoneo. Nuestras guardias avanzadas tomaron una trinchera causando doce muertos.

Continúa con intensidad el ataque en Navalperal, en la provincia de Avila.

En el sector de Bargas-Olías tranquilidad".

Vamos a analizar el comunicado rojo.

Dicen que en Sigüenza han desmontado una batería nacionalista. Probablemente la noticia será falsa pero lo que no dicen de ninguna manera es que Sigüenza ha sido tomada por las fuerzas del general Franco.

Respecto al sector de Montoro reconocen que Peñarroya la han perdido, puesto que dicen que sus aviones lo bombardean.

Es muy corriente que los aviones rojos bombardeen las ciudades de retaguardia y que en cambio no aparezcan donde están

los aviones y las fuerzas nacionales o si aparecen, como ocurrió en Santa Cruz de Retamar es para huir a la desesperada en cuanto ven los aviones nacionalistas.

Respecto al sector de Bargas-Olías en el que dice que hay tranquilidad, es posible que tengan razón, pero es porque ya todo ese frente ha sido conquistado por las fuerzas del general Varela en los tres últimos días y si no hay actividad será porque se ha dado un pequeño descanso a las fuerzas expedicionarias de Marruecos, que cuando quieren, cuando se les da la voz de adelantar, avanzan siempre poniendo el pavor en las filas enemigas.

LA AVIACION NACIONAL BOMBARDEA MALAGA, ALICANTE, VALENCIA Y BARCELONA

Sevilla.—La aviación nacional ha bombardeado durante el día de hoy las ciudades rojas de Barcelona, Valencia, Málaga y Alicante, logrando todos sus objetivos y regresando a sus bases sin el menor contratiempo.

En todas esas ciudades la desmoralización producida por los bombardeos es enorme.

TAMBIEN SE HA BOMBARDEADO DEBADO DEBILBAO

Una bomba cayó en un cuartel rojo causando varios centenares de víctimas

Tenerife.—Los aviones del Ejército del Norte han verificado un nuevo bombardeo sobre Bilbao, arrojando gran cantidad de bombas, una de las cuales cayó en un cuartel de milicianos rojos causando varios cientos de muertos y heridos.

LA GRAVE SITUACION DE SANTANDER

Coruña.—La situación de Santander es muy grave, pues además de iniciarse ya el avance de las fuerzas nacionales sobre ella, dentro de la ciudad el desorden y las luchas intestinas son diarias.

Hace unos días los guardias civiles y de asalto tuvieron un duro encuentro en las calles con los anarquistas, habiendo tenido que intervenir Bruno Alonso, diputado socialista que se nombró Presidente de la República sanderina y ministro de la guerra, el cual tras largos esfuerzos consiguió restablecer el orden.

En la contienda resultaron bastantes muertos y numerosos heridos.

LAS REUNIONES DE LAS COMISIONES INTERNACIONALES

Paris.—Ginebra continúa siendo el foco de las miradas en el orden internacional. Hoy se han reunido varias comisiones de la Sociedad de las Naciones.

Esta tarde se ha reunido la Comisión de no intervención y neutralidad en la guerra civil en España, no conociéndose aún lo tratado.

DIMITE EL EMBAJADOR DE MADRID EN RUMANIA

Coruña.—Ha dimitido el embajador de España en Rumania. Otro representante diplomático que no puede representar a quien no es más que el encubridor y a veces el iniciador de todos los crímenes y robos más repugnantes y execrables.

LAS ACTIVIDADES DE LOS MARXISTAS EXTRANJEROS EN FRANCIA

París.—El periódico "L'Echo de Paris" publica un artículo llamando la atención al Gobierno francés sobre las peligrosas actividades de los extranjeros refugiados en Francia.

Estos extranjeros son alemanes, italianos y españoles izquierdistas que tratan de provocar movimiento revolucionarios.

EL URUGUAY DECLARA FUERA DE LA LEY AL COMUNISMO

Coruña.—El Gobierno de Paraguay ha publicado un decreto declarando fuera de la ley el comunismo.

Con este decreto el Gobierno uruguayo da la nota de inteligencia y patriotismo, pues quien combate al comunismo lucha por sus libertades, sus leyes y su civilización.

UNAS DISPOSICIONES DEL GOBIERNO ROJO QUE PRUEBAN LA SITUACION DE TERROR DE MADRID

Radio Club Portugués.—El ministro de la Gobernación del Gobierno rojo ha dictado unas disposiciones por las que se ordena que a partir de mañana se deben cerrar todas las puertas de los establecimientos públicos a las diez de la noche, no pudiendo permanecer ninguna persona en su interior.

Únicamente están exentas de esta medida las farmacias de guardia.

Los espectáculos públicos también cerrarán a la misma hora y desde ella nadie podrá circular por las calles hasta las cinco de la mañana sino está provisto de un salvoconducto especial.

Desde las 23'30 el metro no funcionará más que de hora en hora y solo podrán viajar en él esas personas provistas de salvoconductos.

Igualmente los redactores de los periódicos habrá de proveerse de esos salvoconductos y el personal de talleres de Prensa no podrá salir de ellos hasta las cinco de la mañana.—Havas.

Como se ve este telegrama es demostrativo de que en Madrid reina el terror.

LOS BARCOS ALEMANES Y SUS RAIDS

Berlin.—Hoy han regresado a Alemania el "Nuremberg" y otros cruceros y torpederos que han estado en aguas de España desde los primeros días de la guerra civil.

El crucero "Hemberg" y dos acorazados saldrán el diez al do ce para puertos extranjeros.

El "Hemberg" permanecerá desde el veintidós de octubre al cinco de noviembre en Palma de Mallorca.

EN TALAVERA SE RINDE UN HOMENAJE A UN LEGIONARIO PORTUGUES QUE FUE EL PRIMERO EN ENTRAR EN BADAJOZ

Talavera de la Reina.—Con autorización del alto mando hoy se ha celebrado un acto de homenaje al sargento del Tercio Juan Martín Correia, subdito portugués que fué el primero que entró en Badajoz bajo una lluvia de metralla, por lo que fué ascendido a su actual empleo.

Un doctor portugués regaló una medalla de oro para este bravo soldado y la séptima bandera con 1.500 hombres formo frente a Juan Martín Correia.

El comandante Siro, colocó la medalla de oro en el pecho del bravo legionario y pronunció las siguientes palabras:

"Soldados: Aquí tenéis en este sargento un ejemplo a seguir y si lo hacéis seréis honra de la Legión. ¡Viva España!"

Los soldados de la séptima bandera que durante las palabrás del comandante habían presentado armas desfilaron delante del bravo legionario portugués.

UNA AMBULANCIA QUE REGALA LA PORTUGAL AL EJERCITO NACIONAL

Valladolid.—Ha llegado a esta ciudad una ambulancia regalada por suscripción popular por los portugueses.

El doctor portugués Alberto Madurella, que hizo entrega de dicha ambulancia continuó viaje a Avila donde asumirá la

dirección de un hospital de sangre, nacionalista.

"MUNDO OBRERO" DICE QUE SI NO TOMAN MEDIDAS VIOLENTAS LOS DIRIGENTES, ANTES DE UNA SEMANA HABRAN PERDIDO MADRID

Radio Club Portugués.—El diario madrileño "Mundo Obrero" pide la dimisión inmediata de Largo Caballero y de su Gobierno, que dice que ha fracasado por la pérdida de Toledo.

También pide que sean fusilados todos los oficiales rojos que actuaron en ese sector, a los cuales tacha de traidores al régimen republicano.

Termina diciendo que si no se toman decisiones violentas en el plazo de una semana Madrid habrá caído en manos de los fascistas.

Añadió Radio Club Portugués que "Mundo Obrero" está en peligro de ser tachado de reaccionario y que nada tiene ello de extraño, pues incluso en Radio Club Portugués van a ser más izquierdistas ya que dan la toma de Madrid para dentro de dos o tres semanas y en cambio el periódico de la villa del oso y el madroño la da para dentro de una.

Puede ser —termina diciendo la locutora de la emisora de Farnes— que esos Tribunales Populares fusilen a todos los redactores de "Mundo Obrero" e incluso a sus lectores.

LA CONQUISTA DE SIGUENZA SUPONE UN GRAN PELIGRO PARA CIUDAD REAL

Sevilla.—La conquista de Sigüenza coloca en difícil situación a Guadalajara, que se halla a cincuenta kilómetros de Madrid.

Guadalajara caerá pronto pues el terreno a recorrer por las fuerzas nacionales desde Sigüenza a Guadalajara es completamente llano, excepción hecha de algunos montes situados a la salida de Sigüenza.

HA SIDO DESTROZADA LA ESTACION FERROVIARIA DE ARANJUEZ

Londres.—La estación del ferrocarril de Aranjuez ha quedado completamente destruida por los bombardeos de la aviación nacionalista.

Con ello queda cortada la comunicación ferroviaria entre Madrid y Levante.

PROTESTAS DE LOS PERIODICOS MADRILEÑOS

Coruña.—Se ha nombrado gobernador civil de Maadrid al socialista Carlos Rubiera.

Varios periódicos protestan de que los ministros y otros dirigentes hayan enviado sus familias a levante.

Lo que van a protestar cuando se vayan los mismos ministros y dirigentes!

Peró los ministros se irán ya si se irán... si les dejan nuestros soldados y nuestros aviadores.

LAS "DELICIAS" DE LOS PARAJES ROJOS

Coruña.—En Santander el gobernador civil está bajo la constante coacción de los anarquistas que tienen en sus manos todos los resortes de la capital y los pueblos de la provincia que aún se hallan en poder de los rojos.

Todas las noches se realizan inspecciones que dan por resul-

Una información de la Comandancia Militar de Avila sobre la conquista de La Adrada y Sotillo de La Adrada

EL ENEMIGO TUVO TRESCIENTOS MUERTOS Y UN MILLAR DE HERIDOS

Sevilla.—La Comandancia Militar facilita algunos detalles de la conquista de La Adrada y Sotillo de La Adrada, por la columna del coronel Monasterio.

El enemigo se hallaba fuertemente atrincherado en el castillo de La Adrada y en los montes que la rodean.

La marcha de la columna se inició a las dos de la tarde, cooperando con ella fuerzas de ametralladoras que atacaron al enemigo por el flanco izquierdo, mientras la caballería de Villaroya, Farnesio y un escuadrón de Regulares cargaban por la derecha.

Los marxistas tenían unas baterías de artillería con las que hicieron fuego, contestándoseles violentamente con una batería del 7.5.

A las pocas horas de iniciado el avance se veía a los marxistas iniciar el repliegue hacia la segunda línea de trincheras y antes de que anocheciera caía el castillo de La Adrada, que ya no tenía valor defensivo, puesto que se hallaba convertido en ruinas.

Una vez tomado el castillo las fuerzas nacionales entraron en el pueblo con escasa dificultad, haciendo huir al enemigo hacia Sotillo de La Adrada.

La noche la pasaron las fuerzas en La Adrada y a la mañana siguiente se inició el avance sobre Sotillo, cooperando en el avance nuestra aviación, que bombardeó con éxito las líneas defensivas enemigas.

La victoria fué rápida y los marxistas huyeron a la desbandada en dirección a Escarabajosa y San Martín de Valdeiglesias. (Téngase en cuenta que esta última población era tomada horas después por las fuerzas nacionales.)

Se cogió un botín enorme, pues además de los dos cañones que se reseñaron en el parte oficial, se tomaron 400 fusiles, 4 ametralladoras, muchos proyectiles de cañón, enorme cantidad de proyectiles de fusil y toda clase de material.

Apenas ocupado La Adrada se registró un hecho curioso y fué que aparecieron sesenta guardias civiles que se habían aprovechado de la confusión de los rojos para refugiarse en la Casa del Pueblo, donde esperaron la llegada de nuestras fuerzas a las que se unieron.

Estos guardias civiles manifestaron que son muchos sus compañeros de Cuerpo que están esperando una oportunidad para pasarse a nuestras filas, como ellos lo han hecho y también que la moral de los rojos ha decaído mucho, pues a pesar del cuidado que pone el Gobierno en ocultar sus derrotas en todos los frentes los milicianos marxistas se van enterando de ellas.

Por cierto que a propósito de esto se ha conocido una estratagemas de que se vale el Gobierno marxista para engañar a los milicianos y consiste en hacer ediciones especiales de los periódicos, según a los frentes de combate que se envían. Así por ejemplo a La Adrada y Sotillo se enviaban periódicos en los que se decía que habían obtenido grandes victorias en Santa Cruz de Retamar, cuando ya esta población había caído en manos de nuestras fuerzas y a otros puntos se enviaban periódicos con supuestas victorias logradas en La Adrada.

Los marxistas han tenido en estas operaciones trescientos muertos y un millar de heridos.

LA SITUACION SOCIAL EN FRANCIA

Paris.—La excitación social en Francia se agudiza por momentos.

En Frouen los marineros de ga barras se han organizado en so viet y han declarado la huelga general.

La Policía ha tomado medidas de precaución para evitar que se produzcan incidentes.

EL GOBIERNO SUIZO MANTEN DRA LA NEUTRALIDAD EN LOS ASUNTOS DE ESPAÑA

Berna.—El Gobierno suizo celebró una reunión en el día de ayer.

A la salida los ministros manifestaron a los reporteros que se había estudiado la situación de la guerra civil en España y el Gobierno acordó mantener su neutralidad más estricta.

SUECIA ROMPE SUS RELACIONES CON RUSIA

Oslo.—El Gobierno sueco ha roto sus relaciones diplomáticas con los soviets.

Esta medida del Gobierno ha causado muy buena impresión en los círculos políticos y culturales de Suecia.

DOCTOR CANO TORRES

Jefe de la sección clínica de la sala de Dermatología del

Hospital de Granada

ESPECIALISTA EN PIEL

SIFILIS Y VENEREO

HA ESTABLECIDO

en Ceuta su clínica en la Plaza de Africa número 12

Consulta de 11 a 1. Económica de 5 a 9.—Teléfono 5-4-7

COMUNICADOS Y NOTICIAS OFICIALES

Comunicado oficial del Ejército del Norte. Situación general hasta las veintidós horas del día 9 de octubre de 1936.

Sin variación en la situación general consignada en comunicados anteriores.

Se ha registrado alguna actividad, durante el día de hoy, en algunos frentes, principalmente en los de Vizcaya, Asturias y Sigüenza.

Nuestras fuerzas han conseguido todos sus objetivos. También han actuado con igual éxito en el frente de Avila. En la zona de retaguardia de este Ejército la normalidad es absoluta.

Sector de Avila.—Las columnas que operan al Sur han ocupado en el día de hoy San Juan de la Nava y Barranco. A última hora de esta tarde llega la noticia no confirmada aun de haberse tomado los pueblos de Hoyo de Pinares y El Tiemblo.

En este último pueblo están situados los saltos del Alberche. Sector de Córdoba.—La columna que manda el coronel Saenz de Buruaga ha ocupado en el día de hoy Villavieja, en la provincia de Córdoba. Se derribaron tres aviones enemigos que hostilizaban a la columna.

Sanatorio Quirúrgico

Soberanía Nacional, 5
Teléfono 5 9

Próximamente se trasla

da al número 11 de la

misma calle.

Segunda página

Información general de Ceuta

Sesión de ayer en el Ayuntamiento

A las 5:20 del día de ayer, que do constituida en sesión municipal ordinaria, se celebraba en segunda convocatoria, la Comisión Gestora.

Presidía el Alcalde, Teniente Coronel, don José Tejero, asistiendo los vocales, señores Rallo, Mollá, Cozar, Maeso, Santa Cruz, Cortés, Nieto, Díaz, Castellero y Guillén.

En la mesa de actas, los señores secretario de la Corporación, don Alfredo Meca, Interventor, don Luis Martínez, y de oficial de actas, don Luis Meca.

Abierta la sesión por el presidente, se dió lectura al acta de la anterior que es interrumpida por el señor Mollá quien solicita sea ampliado ciertos párrafos con ligeras modificaciones.

Seguidamente, el señor Meca, manifiesta que disposiciones oficiales no existen.

La Comisión primera informa refiriéndose a los kioscos y puestos en la vía pública, resultando de ese informe por haber sido aprobado todo lo existente, desaprobarán inmediatamente los puestos de hortelizas existentes en diversas calles de la población que precisamente está dispuesto radiquen en el Mercado. Así mismo, desaparecerán también otros, que afectan enormemente a la ciudad y que pretenciendo hacerlos pasar como transportables son ya fijos. Igualmente, aquellos otros tenderetes en los cuales se fríe masa se autorizarán su apertura durante las primeras horas de la mañana para después retirarlos y dejar expedito el sitio en donde se hallan colocados. A este respecto, dice el señor Mollá, son muchos los kioscos existentes en Ceuta y que en otra sesión se refirieron otros cuantos que deben desaparecer.

Don David Ezagury, que solicita cambiar el emplazamiento de un surtidor de gasolina, se le deniega su solicitud.

Don Francisco Díaz solicita construir una vivienda en el campo exterior y como resulta que el terreno donde dicho señor desea edificar, no es del Ayuntamiento y además, todas aquellas viviendas que hayan de elevarse por allí han de ser sujetas a un plano, es también denegada su solicitud.

Don Luis Palomares, preten de efectuar reparaciones en una

casa del Foso de San Felipe. Dicha pretensión, no es aceptada ya que el municipio tiene el proyecto de convertir oportunamente aquel lugar, hoy de feísima vista, en magnífico jardín.

Los vecinos de la Rampa de Abastos solicitaban se prohibiera por dicho lugar el tránsito de carruajes. La Comisión gestora por unanimidad, acordó no acceder a ello por no creerlo oportuno, simplemente. Se tomarán en cambio precauciones respecto a algunos considerandos de los vecinos de referencia y en paz.

Peticiones gratiables: Ninguna.

En oficios se leen varios, de cuyos contenidos queda informada la Comisión gestora procediendo en consecuencia respecto a cada uno de ellos.

En ruegos y preguntas, el señor Castellero, pidió la palabra para exponer la necesidad que existe de que los panaderos de la población, elaboren por lo menos el 25 por ciento de su masa para el pan familiar y a su vez pide se le autorice para poder hacer repesos dentro de las tahonas precisamente y evitar así la merma en gramos que en algunos panes se nota, pues se da el caso de que panaderos de la población reinciden en el abuso.

A lo efecto, presentó un pan con bastante falta de peso, por cedente de la panadería de don Bonifacio Navarro. El ruego del señor Castellero, será trasladado a la Junta de Subsistencias sin perjuicio de que se muelle al referido dueño de tal tahona y las autoridades militares por contravenir lo dispuesto en bandos dictados al efecto.

Seguidamente, el señor Cozar solicita de sus compañeros del Concejo se le autorice a pasar por alto como se suele decirse, las notas adquiridas por los becarios a cargo del municipio, las cuales no alcanzan los puntos necesarios para optar a tales becas, toda vez que las circunstancias porque hemos atravesado impidieron a los estudiantes desplegar sus méritos que poseen.

Se autoriza a él como Presidente de esa Comisión para intervenir como crea oportuno en favor de dicho becarios y sin otros asuntos de que tratar se levantó la sesión.

Agasajo a la escuadra nacional

Ha llegado a nosotros la noticia de que la Casa de don José Cabrera Gómez, al enterarse que don Manuel Delgado, había tenido que suplir la parte que correspondió a dos señores en la compra del tabaco que se regaló a la tripulación de los cruceros "Canarias" y "Almirante Cervera" ha enviado a dicho señor Delgado 15000 pesetas para contribuir también a dicho obsequio. Como este es un rasgo que enaltece a dicha casa, lo hacemos público para general conocimiento.

Una donativo

Por el comerciante de Tánger don José Rojas, han sido entregadas, en calidad de donativo, al señor presidente de la comisión gestora, veinticinco cajas de latas de sardina, que la primera autoridad municipal ha repartido entre la Casa de Misericordia y demás centros de beneficencia.

VIDA RELIGIOSA

HOY FESTIVIDAD DE LOS SANTOS MARTIRES

Hoy sábado, a las nueve y cuarenta de la mañana, se habrá celebrado en la Santa Iglesia Catedral, la anunciada solemne función de los Santos Mártires San Daniel y compañeros, patronos de Ceuta, con motivo de su festividad.

Al solemne acto religioso, estaba anunciada la asistencia del señor Delegado Gubernativo, don Luis León, presidiendo a las distintas comisiones civiles, así como el Ayuntamiento, en Corporación.

En nuestro número anterior, informáramos más ampliamente de este acto, que se celebró después de cerrado nuestro número.

EL TRIDUO DE NUESTRA SEÑORA DEL PILAR

El próximo lunes, día 12, Fiesta de la Raza, comienza en el Santuario de Nuestra Señora de África, el solemne triduo de Nuestra Señora del Pilar, a la que es consagrado por la Congregación Mariana.

He aquí el programa:

A las 10 del 12, festividad de la Santísima Virgen. Solemne misa cantada. El panegirico estará a cargo del padre Ludovico de la Virgen del Carmen, carnalita descalzo.

Todos los días, por la tarde, a las 8:30 Santo Rosario, Ejercicios del Triduo y Sermones que predicará el M. I. señor don José Chico Vaello, Canónigo de la Santa Iglesia Catedral.

Estos cultos serán autorizados con la Augusta Presencia de Jesús en el divino Sacramento de su amor, expuesto por las siguientes instituciones:

Día 12, señora Viuda de Mesa.

Día 13, Acción Católica, congregación femenina.

Día 14, señorita Ana María Mérica.

MISAS DEL PROXIMO DOMINGO

Mañana domingo, se celebrarán misas, en los templos que se citan, a las horas siguientes:

Santa Iglesia Catedral, 8:30, 10 y 12.

Nuestra Señora de los Remedios, 6, 8 y 9:30.

Nuestra Señora de África: 8:30, 10 y 12.

Cruz Roja: 7:30.

Concepcionistas: 11.

Asilo: 7:15.

CERVANTES

Hoy sábado 10 de octubre de 1936.

Continúa desde las tres (Fiesta de los Santos Patronos de Ceuta).

Radio Films presenta al nuevo y ya famoso galán Francis Le y der junto a la bellísima e inquietante estrella de "La Caricatura" y "El Continental", la simpática Ginger Rogers, en una historia de amor triunfante, dinámica y optimista que tiene por título:

Asistidos en la Clínica de Urgencia

Ayer, recibieron asistencia en este centro benéfico, los siguientes vecinos:

José de la Rubia, de 36 años de edad. Sufría una gastralgia. Leve. Se le inyectó una ampolla de morfina.

Encarnación Palomo, de 21. Padecía conjuntivitis catarral. Leve.

Francisco Rodríguez, de 25. Herida punzante en la talón del pie izquierdo. Se le inyectó suero antitetánico.

Francisco Cañizo, de 41. Picadura de alacrán en la pierna izquierda. Leve.

Francisco Bravo, de 10. Herida punzante en la planta del pie derecho. Se le inyectó suero. Leve.

Remedios Guerrero Cano, de 3. Padecía una lipotimia. Levant. Padece de 5 años. Herida contusa de tres centímetros en el mentón. Leve.

Angel Matofs, de 7. Herida contusa en el labio superior. Leve.

FEDERACION PATRONAL DE CEUTA

Por disposición del Excmo. Señor Delegado Gubernativo, el comercio en general, cerrará las tardes del sábado y lunes; compensando así con estos dos medios días, el cierre entero del 12 que figuraba en las Bases de trabajo.

Lo que se publica para general conocimiento.

Ceuta 8 de octubre de 1936.

LA DIRECTIVA

FALANGE ESPAÑOLA DE LAS J. O. N. S.

Prensa y propaganda

Cobardes y canallas, seguramente de los que no han tenido valor de ir al frente, no obstante estar en condiciones para ello, profugan cuchiando para que no lo sepa nadie, pero con la suficiente aversión para que se entere del mundo, noticias tendenciosas y bulos criminales sobre la Centuria expedicionaria de Ceuta, con el solo objeto de alarmar a las numerosas familias de esta Plaza, que tienen familiares en Bargas, por lo que os recomendamos a todos las camaradas falangistas que sea cual fuere el propagador de estas noticias, lo detengáis inmediatamente, entregándolo a la primera Autoridad que encontréis, si no podéis requerir su rápido auxilio, como reos incurso en el Bando de la Autoridad MILITAR.

Las últimas noticias recibidas de nuestra Falange son: Ceuta-Toledo.-José Rodríguez. Estamos bien.-Pepe.

Por nuestra parte hemos de decir, que no hay absolutamente ninguna noticia en contra, de que todos se encuentran perfectamente, con un gran espíritu y deseos de enfrentarse con los hijos de la Pasiónaria.

¡ARRIBA ESPAÑA!

Charla radiada por la Emisora de Ceuta por el legionario falangista, italiano, en español-alemán-italiano:

LOS MOSCOVITAS Y AZANA (a) EL VERRUGAS

"Venían los moscovitas, venía el año pasado por tierra de España. Venían como la peste amarilla, escondidos en esos barcos que se presentaban en Barcelona, Valencia, Málaga, Algeciras y Sevilla para cargar con ellos; venían escondidos en el fondo de los barcos entre la botella del vodka, la cocaína y el opio; venían como mercaderías de contrabando, con sus propagandas, sus armas y su inmoralidad en España amparados por los traidores de la Patria.

En Algeciras precisamente tuvo la ocasión de ver y tocarlos como el Ayuntamiento, en Corporación.

En nuestro número anterior, informáramos más ampliamente de este acto, que se celebró después de cerrado nuestro número.

DEDICADO A LOS FLECHAS DE FALANGE ESPAÑOLA DE CEUTA

Hecha por partes recopiladas

Roja y gualda es la Bandera Que el impulso mar surco Descubriendo nuevos mundos Que después civilizo. Bandera adorada Emblema de honor Enseña sagrada Que al mundo asombró. Tu fuistes el espanto Del bravo Almorzar Y un día en Levante Del Turco el terror. Tu historia brillante Mil veces y mil Bendice anhelante al "Flecha" ceuti. Y gritemos con ardor ¡VIVA ESPAÑA! ¡ARRIBA ESPAÑA! ¡VIVA EL EJERCITO SALVADOR!

RECTIFICACION

En la relación de donativos a esta Falange Española figura con 500 pesetas, doña Ana Martín Fernández, debiendo ser doña Ana Martínez Fernández. Y don Salvador Ferrer Ayora de 15 pesetas debe ser don Salvador Fernández Ayora.

Lo que se publica para general conocimiento.

¡ARRIBA ESPAÑA!

Ceuta 9 de Octubre de 1936.

SERVICIO DE MAÑANA

Jefe de Cuartel, Jefe Instrutor Francisco Lobo. Imaginaria, idem Joaquín Soledad. Visita Hospital y compra, Jefe de Falange, Juan Caldentey. Guardia prevención, Jefe de Falange, Rodrigo Alvarez. Cuartel, Jefe escuadra, Juan Jordana. Idem, Jefe escuadra, Francisco Ruiz. Idem, Jefe escuadra, Enrique Riera. Sección Motorizada (Conductores) De 8 de la mañana a 4 de la tarde, Antonio Claro. De 4 de la tarde a 12 de la noche, José Lara. De 12 de la noche a 8 de la mañana, Juan Benítez.

SERVICIO DE DIA

Guardia de prevención, un cabo, un subcabo, 13 camaradas, segunda Falange. Guardia Tren, un cabo, cuatro camaradas, tercera Falange. Exterior, un cabo, un subcabo, 8 camaradas, tercera Falange. Compra, tres camaradas, tercera Falange. Provisiones, un subcabo, tres camaradas, tercera Falange.

SERVICIO DE NOCHE

Vigilancia interior y exterior población, 24 camaradas, primera Falange, segunda Centuria, segunda Línea. Patrulla de vigilancia en interior población, 2 camaradas de la Primera Falange, segunda Centuria, segunda Línea. Patrulla de vigilancia en Hadrú, dos camaradas, de la Primera Falange, segunda Centuria, segunda Línea. Automóvil de Marruecos, ocho camaradas, Primera Falange, segunda Centuria, segunda Línea.

CASA MOLINA

ELECTRICIDAD - JUGUETERIA - LOZA Y CRISTAL - PAPELERIA - TELAS - PINTADOS - CEUTA TELEF. 190. TEL. UAN - Cabaret Cantante GRANDES DEBUTS El mejor de Marruecos y el de las caras bonitas. Teléfono 3-6-7

poser todos los secretos del Estado Mayor Central, pues esto me consta a mí personalmente.

Azaña ha sido un embustero, un traidor, un invertido, un ente tan repugnante que deshonra a los hombres. Azaña lo vendió todo: su honra, su Patria; fué la maldición.

¡Obreros españoles! ¡Campeones! ¡Empleados! ¡Izquierdistas! este era el hombre de vuestros sueños; este era el ser que os tenía que dar la prosperidad ésta era el caudillo que os tenía que conducir a la victoria. ¡Ha brá todavía algún engaño y necio que lo quiera? Habrá todavía algún analfabeta que pueda esperar, que de este tipo pueda venir la redención de España?

¡Obreros españoles! ¡Vida nueva; aire puro; trabajo; fuerza; virilidad; hombría; andar con la cabeza levantada; trabajar con alegría. Nosotros os prometemos que las reivindicaciones sindicales por las cuales los maestros os han traído a la ruina y a la muerte sin conseguir nada, nosotros, Ejército salvador de España, y Falange Española os prometemos que antes de lo que penséis, tendréis inmediatamente aplicable, una legislación social de las más adelantadas del mundo.

¡Obreros españoles! ¡Campeones! esta vez, si esta vez, vamos por fin, a poder vivir con dignidad, con libertad, con amor. España está redimida y diciendo España os nombramos a vosotros que sois carne, sangre y dolor de esta patria.

Nuestra España rechazará para siempre en las tinieblas de la muerte a los agitadores, embusteros y la miseria.

Esta será la verdadera España trabajadora, administrada con justicia, con amor y con fe. Pan, trabajo, justicia, paz. ¡Arriba los corazones! ¡Arriba España! ¡Viva España! ¡Viva Falange Española!

DEDICADO A LOS FLECHAS DE FALANGE ESPAÑOLA DE CEUTA

Hecha por partes recopiladas

Roja y gualda es la Bandera Que el impulso mar surco Descubriendo nuevos mundos Que después civilizo. Bandera adorada Emblema de honor Enseña sagrada Que al mundo asombró. Tu fuistes el espanto Del bravo Almorzar Y un día en Levante Del Turco el terror. Tu historia brillante Mil veces y mil Bendice anhelante al "Flecha" ceuti. Y gritemos con ardor ¡VIVA ESPAÑA! ¡ARRIBA ESPAÑA! ¡VIVA EL EJERCITO SALVADOR!

RECTIFICACION

En la relación de donativos a esta Falange Española figura con 500 pesetas, doña Ana Martín Fernández, debiendo ser doña Ana Martínez Fernández. Y don Salvador Ferrer Ayora de 15 pesetas debe ser don Salvador Fernández Ayora.

Lo que se publica para general conocimiento.

¡ARRIBA ESPAÑA!

Ceuta 9 de Octubre de 1936.

SERVICIO DE MAÑANA

Jefe de Cuartel, Jefe Instrutor Francisco Lobo. Imaginaria, idem Joaquín Soledad. Visita Hospital y compra, Jefe de Falange, Juan Caldentey. Guardia prevención, Jefe de Falange, Rodrigo Alvarez. Cuartel, Jefe escuadra, Juan Jordana. Idem, Jefe escuadra, Francisco Ruiz. Idem, Jefe escuadra, Enrique Riera. Sección Motorizada (Conductores) De 8 de la mañana a 4 de la tarde, Antonio Claro. De 4 de la tarde a 12 de la noche, José Lara. De 12 de la noche a 8 de la mañana, Juan Benítez.

SERVICIO DE DIA

Guardia de prevención, un cabo, un subcabo, 13 camaradas, segunda Falange. Guardia Tren, un cabo, cuatro camaradas, tercera Falange. Exterior, un cabo, un subcabo, 8 camaradas, tercera Falange. Compra, tres camaradas, tercera Falange. Provisiones, un subcabo, tres camaradas, tercera Falange.

SERVICIO DE NOCHE

Vigilancia interior y exterior población, 24 camaradas, primera Falange, segunda Centuria, segunda Línea. Patrulla de vigilancia en interior población, 2 camaradas de la Primera Falange, segunda Centuria, segunda Línea. Patrulla de vigilancia en Hadrú, dos camaradas, de la Primera Falange, segunda Centuria, segunda Línea. Automóvil de Marruecos, ocho camaradas, Primera Falange, segunda Centuria, segunda Línea.

CASA MOLINA

ELECTRICIDAD - JUGUETERIA - LOZA Y CRISTAL - PAPELERIA - TELAS - PINTADOS - CEUTA TELEF. 190. TEL. UAN - Cabaret Cantante GRANDES DEBUTS El mejor de Marruecos y el de las caras bonitas. Teléfono 3-6-7

Circunscripción Occidental de Marruecos E. M.

Nueva relación de donativos en oro y piedras preciosas que hacen los ceutíes para reponer el encaje del Banco de España, robado por los rojos

D. Perpetuo Guadalupe, alférez de Infantería: dos anillos de oro alianza 18-1-30. Una sortija de oro niña inicial J. C. D. Manuel Casas, una sortija de oro niña N. C. Srta. Marina Ruiz Casas, un anillo de oro inicial M. M. Niño Manolito Casas, un anillo de oro alianza 28-10-905 E. L. una sortija de oro cincelado con emblema de la Cruz de San Fernando, un relojito de oro de señora E. A., una sortija de oro sin piedra, un par de gemelos de oro iniciales L. G., un sujetador de cuello de oro. Un Cabo de la Compañía de Mar, un anillo de oro recuerdo de mi madre inicial M. M. D. Victoriano Ferrera y señora, dos anillos de oro alianza A. E. F. C. 23-1-11. Doña Isabel Rico Ribas Benito, un anillo de oro inicial J. G., un pendiente de oro con chispitas. Un ex masón español y entusiasta por la causa de España: un anillo de oro alianza, un gemelo de oro, un par de pendientes de oro, un par de pendientes de oro, uno sin piedra, un par de abridores de oro, una cadena de oro con medalla de oro, una cadena de oro, un pendiente de oro, un cachito de oro. D. Angel Soler y señora: un anillo de oro inicial A. S. 2-8-24, dos sortijas de oro, un relojito de oro de pulsera, dos cachitos de oro. D. Moisés Bentata Cachón: un reloj de oro caballero cuatro tapas, un dije corazón de oro, un anillo de oro de niño, cuatro esclavitas de oro, dos cadenas de oro, dos pedazos cadena de oro, una sortija de oro con un brillante. D. Matricio García Rodríguez: una pulsera de oro, un par de pendientes de oro, una cruz de oro, un pendiente de oro, un pendiente de oro. Doña África Muro Calcerón: tres pendientes de oro, un reloj de oro de señora, una medalla de oro, un porta-retratos de oro, unas iniciales de oro, una cadena de oro, un par de pendientes de oro con perlas. Sra. de Miró: cuatro anillos de oro, dos pulseras de oro, un ardo de oro, un relojito de pulsera de oro, una tapa de oro de reloj de pulsera, dos esclavas de oro, una medalla de oro con su cadena de oro. Doña Amparo Zapata Lupiáñez: una medalla de oro P. A. con su cadena de oro. Sr. Capitán Arbat de la Legión: una pulsera de oro con una perla y un brillante. D. Jesús Gil García: dos anillos de oro alianza, una medalla de oro "Campeón tiro Castilla la Vieja 1912", un par de pendientes de oro, un par de pendientes de oro de niña, dos pendientes de oro diferentes de niña, tres abridores de oro, dos pedacitos de pendientes de oro de niña. D. Ramón Sánchez Tembleque y señora: dos anillos de oro alianza "Dolores" 8-12-31; "Ramón" 8-12-31. Una sortija de oro con dos diamantes. Sra. del Teniente de Regulares Ayaso: dos anillos de oro, tres medallas de oro con su cadena de oro, una esclava de oro con chispitas, un par de abridores de oro, un botón de oro. Sra. del capitán del "Montecillo" y dotación: un anillo de oro. D. José Coriat (segunda entrega): un anillo de oro alianza D. F. C. 16-1-29. D. Rigoberto Lozano, Teniente Coronel de O. Militares, una cruz con rubí, un ajustador de señora, un pasador de caballero, una esclava de oro, una pulsera cadena de oro, una funda de música, dos aritos de oro pulma etnográfica. D. Alfonso Paublete: un anillo de oro de enlace matrimonial caballero, un anillo enlace de señora, cuatro sellos de niños, de oro, uno con iniciales A. P., una pulsera de oro, una caja de reloj de oro. Doña Rosario García Rodríguez, (segunda entrega): dos anillos de oro Eugenio y Rosario, una sortija de oro con chispitas, dos iniciales de oro Eugenio. D. Leonardo Medina: dos anillos de oro alianza inicial María Medina Medina, una sortija de oro con diamantes, inicial oro L. M. D. Domingo Gómez Ruiz, soldado de Automovilismo: un anillo de oro alianza D. F. B. Srta. Adriana de Bonis: un anillo de oro inicial Nin, una sortija de oro, una esclavita de oro Nin, una pulsera cadena de oro oro, tres monedas de oro de Carlos III. Sra. de Castejón: dos anillos de oro alianza Antonio 10-5-30, tres pulseras de oro, dos anillos de oro. Niños Manuel y Antonio Castejón: una pulsera de oro cada uno de oro, con una medalla, un imperdible de oro "Manolito". D. Antonio Paredes Domínguez: una pulsera de oro con dije de oro "Carmen", un anillo de oro alianza, tres sortijas de oro, un relojito de oro de pulsera, unos pedazos de oro. Un aviador: un anillo de oro alianza P. C. 7-10-34. Doña Francisca Gómez Marchena: un par de pendientes de oro con perlas. Doña Pura López de Chacón: Pabellón del Comandante Mayor de Artillería: tres sortijas de oro con brillantes, unas tijeras de oro, tres pulseras de oro, una monedita de oro, un imperdible de oro con una perla, cuatro medallas de oro, tres cadenas de oro. D. Manuel Blanco, Alférez de Regulares, 3: una sortija de sello de oro M. B.; un reloj de oro de pulsera, un par de gemelos de oro con emblema de Grupo de Regulares. Doña Emiliana Alonso: una pulsera de oro con chispitas, una sortija de oro con chispitas, un par de pendientes de oro con chispitas. Srta. Teresa Choble: una medalla de oro inicial "Antoñita", una pulsera cadena de oro. Srta. Amalia Cabello: dos anillos de oro, un relojito de oro de pulsera. Doña Encarnación Gutiérrez: Una medalla de oro, tres pares de pendientes de oro con chispitas, una sortija de oro con chispitas. Doña Dolores Gómez: un anillo de oro iniciales D. G., un relojito de oro de señora, dos pares de pendientes de oro. Doña Francisca Vargas de Más de la Rosa: dos pulseras de oro, un anillo de oro inicial U. M. Nina Urbanita Más Vargas: una pulsera de oro. D. Antonio Márquez Durán: una sortija de oro sin piedra, un par de gemelos de oro, una cadena de oro de reloj, una caja de reloj de oro. D. Francisco Márquez: un ajustador de oro. D. Constantino Cossio y señora: dos anillos de oro alianza F. C. 17-7-30, E. F. 16-7-30, una sortija de oro de sello con un esculido, once pulseras de oro, dos sortijas de oro de niño, dos imperdibles de oro, un alfiler corba con una perla, una medalla de oro, una medalla de oro y platino con chispitas, cuatro pendientes de oro diferentes, un ardo de oro, una cadena de oro de reloj con dije de oro inicial J. R., tres cadenas de oro, un pedazo de oro, una pulsera de oro para reloj pulsera. D. Juan Guillén: un anillo de oro iniciales J. G. D. Francisco Bosque: una pulsera de oro compuesta de nueve monedas de oro, tres anillos de oro, un guardapelo de oro, una cadena de oro, una medalla de oro, una esclava de oro niña. Santiago de la Mata, tres anillos de oro alianza; dos anillos de oro cincelados; dos esclavas de oro M. T. S.; un anillo de oro

impardible de oro "Manolito". D. Antonio Paredes Domínguez: una pulsera de oro con dije de oro "Carmen", un anillo de oro alianza, tres sortijas de oro, un relojito de oro de pulsera, unos pedazos de oro. Un aviador: un anillo de oro alianza P. C. 7-10-34. Doña Francisca Gómez Marchena: un par de pendientes de oro con perlas. Doña Pura López de Chacón: Pabellón del Comandante Mayor de Artillería: tres sortijas de oro con brillantes, unas tijeras de oro, tres pulseras de oro, una monedita de oro, un imperdible de oro con una perla, cuatro medallas de oro, tres cadenas de oro. D. Manuel Blanco, Alférez de Regulares, 3: una sortija de sello de oro M. B.; un reloj de oro de pulsera, un par de gemelos de oro con emblema de Grupo de Regulares. Doña Emiliana Alonso: una pulsera de oro con chispitas, una sortija de oro con chispitas, un par de pendientes de oro con chispitas. Srta. Teresa Choble: una medalla de oro inicial "Antoñita", una pulsera cadena de oro. Srta. Amalia Cabello: dos anillos de oro, un relojito de oro de pulsera. Doña Encarnación Gutiérrez: Una medalla de oro, tres pares de pendientes de oro con chispitas, una sortija de oro con chispitas. Doña Dolores Gómez: un anillo de oro iniciales D. G., un relojito de oro de señora, dos pares de pendientes de oro. Doña Francisca Vargas de Más de la Rosa: dos pulseras de oro, un anillo de oro inicial U. M. Nina Urbanita Más Vargas: una pulsera de oro. D. Antonio Márquez Durán: una sortija de oro sin piedra, un par de gemelos de oro, una cadena de oro de reloj, una caja de reloj de oro. D. Francisco Márquez: un ajustador de oro. D. Constantino Cossio y señora: dos anillos de oro alianza F. C. 17-7-30, E. F. 16-7-30, una sortija de oro de sello con un esculido, once pulseras de oro, dos sortijas de oro de niño, dos imperdibles de oro, un alfiler corba con una perla, una medalla de oro, una medalla de oro y platino con chispitas, cuatro pendientes de oro diferentes, un ardo de oro, una cadena de oro de reloj con dije de oro inicial J. R., tres cadenas de oro, un pedazo de oro, una pulsera de oro para reloj pulsera. D. Juan Guillén: un anillo de oro iniciales J. G. D. Francisco Bosque: una pulsera de oro compuesta de nueve monedas de oro, tres anillos de oro, un guardapelo de oro, una cadena de oro, una medalla de oro, una esclava de oro niña. Santiago de la Mata, tres anillos de oro alianza; dos anillos de oro cincelados; dos esclavas de oro M. T. S.; un anillo de oro

Amplio almacén QUEDARA DISPONIBLE PARA ALQUILAR DESDE EL DIA 1.º DE OCTUBRE PROXIMO Para detalles dirigirse a Casa Baeza Hermanos CEUTA - TETUAN - LARACHE

Quiere V. comprarse un estupendo corte de traje barato y de buen gusto? :-: :-: Haga una visita a LOS ALMACENES EL PRECIO FIJO donde acaban de recibir el surtido de mejor pañería para trajes de caballero que usted puede imaginarse :-: :-:

COLEGIO - INTERNADO DEL SAGRADO CORAZON DE JESUS (TANGER) Desde el día 1.º de las corrientes, se halla abierta la matrícula, en este acreditado Centro docente, para el curso próximo, 1936-1937. Las clases de 1.ª y 2.ª Enseñanza, complementarias y de Lenguas se reanudarán, en la 1.ª quincena de octubre, cuya fecha será, oportunamente, notificada a los interesados. Pidamos detalles a la Dirección.

Academia de Corte y Confección "EL RAPIDO" Doña ARACELI ROMERO, Profesora Diplomada tiene el gusto de participar a todas sus alumnas, que desde el día 15 del corriente se han reanudado las clases de 4 a 6 de la tarde Soberanía Nacional, 33, piso exterior

José Ibañez Canto Grandes almacenes de tejidos y confección. - La Casa más surtida. - ¡Ultima novedad!

Señorita Aprenda corte y confección en la Academia "El Rápido" que reanuda sus clases el día 1.º de octubre. Su Directora doña Araceli Romero, Profesora Diplomada participa a sus alumnas y público en general que la Casa Central de Valencia regala un título de profesora, para serle otorgado entre todas las alumnas inscritas desde el día 1.º de mayo al próximo octubre de 1936 inclusive. Para informes: SOBERANIA NACIONAL, 33-1.º EXTERIOR

Ramón Weil y Hermano Depositario de la CERVEZA DAMM Fábricas de hielo. - Cámaras Frigoríficas Aguas Carbónicas y Jarabes VERMOHUT MARTINI & ROSS Teléfono número 280 Sucursal en Ceuta Casa Central Melilla

Hotel Restaurant Victoria TETUAN Hotel Restaurant Cervantes LARACHE Háganme ambos corrientes en todas las habitaciones GRAN PELUQUERIA DE SEÑORAS Habiéndose trasladado a la Avenida de la República antigua fotografía Castro, los afamados ondulares de Barcelona, don Diego Cánovas y señora, con los últimos adelantos en aparatos para ondulaciones con corriente y sin ella, no dejen de visitarlos, donde encontrarán siempre y prontitud en los trabajos AVENIDA DE LA REPUBLICA :-: (Antigua fotografía Castro)

Restaurant «Miramar» - La Pensión «La Peña» Antonio López. - Plaza de España. - Larache COMIDAS POR ABONOS Y CUBIERTOS. - PRECIOS MODICOS. MAGNIFICA TERRAZA

CAFE - BAR VICENTINO Pastelería y Repostería. Restorán PRIMO DE RIVERA, 5 TELEFONO 4-9 CEUTA Encarge todos sus trabajos tipegráficos en los talleres «El Faro de Ceuta»

Ferrocarril de Ceuta a Tetuán CUADRO DE MARCHA Y HORARIO DE TRENES A PARTIR DEL DIA 1 DE JUNIO DE 1936. Table with columns: Estaciones, Llegada, Parada, Salida, Cruce, Estaciones, Llegada, Parada, Salida, Cruce. Includes train numbers 31, 32, 33, 34 and dates like Tetuán 24 de junio de 1936.

Millares de madres agradecidas proclaman la bondad de la leche condensada y Harina lacteada EL BEBE HOLANDES Es la única leche que cría niños sanos y robustos Por su gran cantidad de crema.-Por su pureza sin igual Mucha atención a sus botes sorpresas.-Gran cantidad de premios.-Canjead sus etiquetas por bonitos y prácticos regalos en El Hogar Moderno y Casa Calatayud. Agencia de Ceuta: Jádenes, núm. 27. - Teléfono 365

Viuda de Samuel Salama CONSIGNATARIOS DE BUQUES CEUTA

¡Comerciantes! ¡Industriales! ¡Contratistas de Obras, etc., etc., etc.! Aseguren su personal contra los riesgos de accidentes en la Mutualidad Patronal para el Seguro de accidentes del Trabajo Mutua de Ceuta Contribuyendo así a la defensa de los intereses locales, aparte de los múltiples beneficios directos que para Vd. representa el ser un asociado más de una Entidad que no persigue ningún fin lucrativo y si el de estar a cubierto de una obligación impuesta por la Ley con el menor coste posible Primo de Rivera, número 51. - Teléfono 803

SEÑORAS... CBALLEROS... En la SASTRERIA Abuelo Encontraréis los mejores géneros de caballero para la actual temporada de otoño No encargad vuestros trajes, sin visitar antes la SASTRERIA Abuelo

Compañía Trasmediterránea PASEO DE LA CASTELLANA, 14 MADRID Servicios regulares comerciales y correos entre la Península, Baleares, Norte de Africa, Canarias y Guinea española. Tánger - Algeciras - Tánger Ceuta - Algeciras - Ceuta Salidas de Tánger, todos los días a las 8:00 horas. Salidas de Algeciras, todos los días a las 13 horas. Duración de la travesía, dos horas. Precios de pasajes: De Tánger a Algeciras: 1.ª, 34 pesetas; 2.ª, 20; 3.ª, 10. De Algeciras a Tánger: 1.ª, 34 pesetas; 2.ª, 20; 3.ª, 10 pesetas. Nueva tarifa para automóviles de turismo, siempre y cuando el propietario viaje en el mismo

Underwood Particpa al público que sólo son máquinas completamente nuevas las que llevan grabado en el frente, la izquierda del titulado el sello "GASTAR TRUMP" o "GUILLERMO TRUNGER". RE presentante exclusivo de marca UNDERWOOD en España y Zonas del Protectorado español. Desconfiad en absoluto de cuanto os digan en contrario, exigiendo siempre el certificado de garantía, no de la Casa que las vende, sino de los concesionarios UNDERWOOD. PEDID FOLLETOS A M. Fernández Benitez S.L. Pablo Iglesias, 3. MELILLA :-: CEUTA Soberanía Nacional, 43 Luneta, número 27, en TETUAN y Sanlúcar, 2, en TANGER

Pavimentos Asfálticos, S. A. Carreteras - Asfaltados - Trabajos hidráulicos y construcción en general Recubrimientos asfálticos impermeables garantizados para azoteas y cubiertas de edificios Casa Central Paseo de la Castellana, 7 MADRID Apartado, 686 Delegación en Marruecos Zoco del Trigo TETUAN Apartado, 68

Cerámica de los Castillejos, S. A. Representación de Ceuta Ladrillos huecos y matizos. - Servicio directo a pie de obra DEPOSITO: PLAZA DE AFRICA, 12 Bajos. Teléfono 4-8-3

MENACHO LIBRERIA PRENSA EXTRANJERA BIBLIOTECA CIRCULANTE FIGURINES LIBROS DE TEXTO ENCARGOS RAPIDOS Camones, 14 CEUTA Teléfono, 365

La Espiga de Oro PAN-ESPAÑOL, FRANCES Y VIENA. - ESPECIALIDAD EN PAN MORENO, PAN CALIENTE A TODAS HORAS. SERVICIO A DOMICILIO Barriada de España, 110. - Teléfono, 478-Ceuta

¿Queréis tomar un café exquisito? Comprad a Constantino Cossio General Sanjurjo, 2

EL FARO DE CEUTA

DIARIO REGIONAL DE LA MAÑANA DE INFORMACION GENERAL

Edición de la Zona Española

De Tetuán

LIBROS PARA LA DOTACION DEL «CANARIAS»

Agasajo y despedida al conde de Casa Roja

El distinguido diplomático español don José de Casas Roja, conde de Casa Roja, hasta hace algún tiempo ministro de España en Tánger, y desde los primeros días del movimiento nacional, unido fervorosamente a la santa causa que defiende la Junta de Defensa Nacional de Burgos, abandonó nuestra ciudad para dirigirse a la citada capital castellana con objeto de ponerse personalmente a la disposición del nuevo Secretario de Relaciones Exteriores del Gobierno Nacional, señor Serrat. El señor Conde de Casa Roja, escritor notable y distinguido conferenciante, vino prescindiendo de su valioso servicio en la Sección de Prensa y Propaganda de la Alta Comisaría — admirablemente regida por el Teniente Coronel Martín de la Escalera — y en cuyo organismo ha dejado huellas de una actuación brillantísima, reflejada muy a menudo en las columnas de la prensa regional, fue obsequiado en la tarde del jueves en un céntrico hotel de la ciudad, con una comida íntima de agasajo y despedida, a la que concurrieron, además del señor Martín de la Escalera, Jefe de la Sección de Prensa y Propaganda, el comandante Señor Armada, Jefe de la Sección de Información, la mayor parte de los funcionarios que desempeñan funciones en esas dependencias, y algunas otras personas más. El acto, a pesar de su estricto carácter de intimidad, como con viene a las circunstancias actuales, resultó muy animado y simpático, y fué una sincera demostración de las estimaciones generales que el señor conde de Casas Roja ha sabido conquistar en nuestra ciudad.

A esas manifestaciones de afecto nos sumamos de todo corazón, deseando al señor Rojas y Moreno, caballeroso amigo siempre, muy feliz viaje y que la fortuna le acompañe en el nuevo destino que la Junta de Burgos confiere a su extraordinaria competencia profesional y a sus elevados sentimientos patrióticos.

El consul general de España en Rabat

Desde hace unos días se encuentra en Tetuán el Cónsul General de España en la capital diplomática del vecino Protectorado, don Juan García-Ontiveros y Laplana, que al producirse el alzamiento nacional presentó el dimisión de su importante cargo al gobierno rojo de Madrid, uniéndose seguidamente a las autoridades superiores de la Alta Comisaría y a los Generales dirigentes de los nuevos destinos de la nación española. El señor García-Ontiveros, ha sido muy saludado por los numerosos amigos con que cuenta en nuestra ciudad, en la que hace algunos años desempeñó lucidamente el Consulado de España en la capital del Protectorado.

Deseámosle muy grata estancia entre nosotros.

Un telegrama de la Junta de Defensa Nacional

El Gobierno Nacional de Burgos ha dirigido ayer un telegrama a S. E. el Alto Comisario y Jefe Superior de las Fuerzas Militares de Marruecos, don Luis Orgaz Yoldi, en el que se hace constar la gratitud de la Junta de Defensa Nacional hacia todas aquellas personas, entidades oficiales y corporaciones particulares que han cursado felicitaciones patrióticas, tanto por la toma de Toledo y liberación de los sitiados del Alcázar como por la designación de S. E. el General Franco para la Jefatura del Estado español.

Añade el telegrama que se publica a su texto, por prensa y radio, ya que no es posible contestar a todos individualmente por la necesidad de mantener expedita las comunicaciones.

Una función benéfica

Tenemos entendido que por un cuadro artístico integrado por distinguidos aficionados teatrales de la localidad, esta vez dirigidos por el señor Sánchez del Pozo, se proyecta celebrar una interesante velada en el Teatro Español, con fines benéficos.

Se representará una conocida zarzuela y habrá un suestivo fin de fiesta.

Oportunamente, daremos de talles de esta interesante velada, que quizá tenga lugar el próximo día 12, festividad de la Raza.

Gran Hotel ESPAÑA

RESTAURANT
Habitaciones ventiladas
TODO CONFORT. AGUA CORRIENTE

Garaje. Económico servicio
AVENIDA SIDI BUHADE
ALCAZARQUIVIR

Taller de PLATERIA

CALLE GRAL. SANJURJO, 12
Medallas de Nuestra Señora de África en varios tamaños en plata 900 m./ desde 1'50
Alanzas llaves y grabadas en plata 900 m./ con fecha grabada a 2'50

ATENCIÓN

Se pone en conocimiento de los criadores de conejos que pudiera interesarles, que el Laboratorio de Análisis de la Zona Carretera de la Hipica, de Tetuán, compra hasta veinticinco conejos semanales, vivos, caseros, siempre que pesen más de un kilogramo y no pasen de dos y medio kilogramos.

Las ofertas pueden hacerse todos los días laborables de once a una de la mañana, al expresado Centro.

El Director del Laboratorio, Francisco Trigueros.

CAFE MARCA

«Las Campanas»
El mejor de todos. Tueste diario.
Almacenes M. CARRION. O. Donell. 8. TETUAN

JEREZ «LA RIVA»

COÑAC ***
«LA RIVA»

Depositarlo en Ceuta
AGENCIA PAVLETTÉ

Carnicerías y Abastos

CARNECERÍA VALENCIANA DE VICENTE MANUEL
Ternera, Cerdo, Vaca, Cordero, CHACINAS - Siempre encontrará la carne fresca
Plaza del Mercado (Cajón n. 29)

RECTIFICANDO

Radio Coruña, dice que forma parte del Gobierno de Euzcadi — entre otros — SEVERINO AZNAR.

Esta noticia no puede ser cierta, ya que Severino Aznar, Catédrico de la Universidad Central, Presidente de Grupo de la Democracia Cristiana, se encuentra en Pamplona, fechas antes del glorioso alzamiento de Madrid. Salió de Madrid víctima de una intensa persecución por parte del nefasto Gobierno del frente popular, sufriendo en su domicilio tres asaltos y habiendo sido objeto de violentas campañas periodísticas en la prensa de izquierdas.

Católico ferviente y con un alto sentimiento de la Patria, su temperamento recto y viril ha sabido forjar las almas de acero de sus cuatro hijos, dos de los cuales ya han dado su sangre por España combatiendo las hordas rojas — uno al lado de sus compañeros de falanges en el Cuartel de la Montaña y otro en el asalto a Radio Madrid. Hijos suyos son Agustín Aznar, Jefe Nacional de Milicias de Falange y Guillermo, Jefe de Centuria.

Severino Aznar, publicista católico, se ha distinguido, desde primero de siglo, por sus campañas antimarxistas, a la vez que era el paladín incansable de la justicia que se le debía al obrero, fustigando — dentro de la más perfecta ortodoxia cristiana — las causas que sumen al proletariado en el estado lamentable e inmerecido que se encuentra.

Severino Aznar, nacido al pie del monte Moncayo, saturado desde su infancia de la sublime grandeza de las serranías de Aragón, tiene en su voluntad la firmeza de aquellas y ni ahora ni nunca es traidor a su Patria — ni por dádilas políticas que jamás buscó — ni por afanes de lucro que nunca fueron guiones en su vida de luchador.

Pensando en sus hijos, todos al servicio del movimiento Nacional y parte de su familia en Madrid, escribía el 26 de Agosto

«A TODOS LOS HE OFRECIDO A DIOS Y A ESPAÑA Y SI EN ESTE NAUFRAGIO ME ENCUENTRO ALGO AL LLEGAR A MADRID, DIOS SEA BENEDITO».

Quien tan alto piensa y tan hondo siente a España no puede estar al lado de ese confurbante marxista separatista, más que en calidad de víctima, de mártir por la Patria única, grande y libre.

¡ARRIBA ESPAÑA!

Unica Exclusiva Sucursal de la Tintorería Catalana de Ceuta en Tetuán

Cardenal Cisneros, 8. 1.º núm. 8
Frente a Corrosos y Telgrafos (Casa Baeza)

Tinte sólido - Lavados y Secos. Especialidad tintes para cueros

Agencia DELGADO CEUTA-TETUAN

Despachos de Aduanas - Transportes y consignaciones. - Casa en Tetuán: Cardenal Cisneros 9

AVISO

Todos los señores que tengan papeletas de la máquina Alfa y las dos mantas que se rifaban para el día 11 de agosto de este año se pasen por Calle Sargento Curiat número 19 para devolverles el dinero en el plazo de ocho días, a partir del día 7 al día 14 inclusive. Terminado este plazo no tendrá nadie derecho a reclamación alguna.

Los interesados, Gabriel Palma y Pedro Castillo

Alfón y C.

(Sociedad Limitada)

Sucesores de R. L. BENTOLLA

ALMACENISTAS DE VIVERES AL POR MAYOR
CONSIGNATARIOS DE BUQUES

Jándenes, 13. CEUTA. Teléfono, 24

AVISO

La Cass H. Dalman de Ceuta pone en conocimiento de su distinguida clientela de las plazas de Soberanía, Tánger y Marruecos que D. A. J. Bóbol ha cesado en la representación que ostentaba de la misma para la venta de artículos de procedencia japonesa.

Para evitar la humedad en edificios

sótanos etc. existe sólo un producto que responde a las más severas exigencias y éste es COLIMB-BONDEX la pintura impermeabilizante en todos los colores y blanco ideal para muros, paredes, fachadas interiores, revocos, ladrillos, etc., etc.

Depósitos: Calle de la Secca, 5 LARACHE

Lea usted «EL FARO»

Al llamamiento que ayer hacíamos en lugar preferente de nuestro periódico para que se le hiciera presente a la brava dotación del «Canarias», nuestro magnífico buque nacional, de libros ameros e instructivos, ha respondido el pueblo de Ceuta como era de esperar. Durante el día de ayer, fueron numerosos los volúmenes entregados, todos ellos valiosos y dignos de una gran biblioteca. Y en nuestra redacción han menudeado igualmente los donativos de esta índole, cuya relación comenzaremos a publicar mañana.

Estamos seguros de que en muy pocos días podremos ofrecer a los heroicos marinos del «Canarias» muchos, muchos libros y de gran valor literario y científico. Su biblioteca será una digna de su fino gusto y del hermoso navío que tripulan.

¡Ceutíes, seguid entregando volúmenes para nuestros marinos!

¡Y arriba España!

Ante el micrófono de Unión Radio Sevilla LA CHARLA DIARIA DEL GENERAL QUEIPO DE LLANO

Como de costumbre, en la noche de ayer, habló por el micrófono de Radio Sevilla, el general jefe del Ejército del Sur, don Gonzalo Queipo de Llano. Comenzó diciendo que un locu del canallesco Cuerpo de Telegrafos de Madrid había dicho ante el micrófono unas palabras que le han recordado un asunto del que hace días quería ocuparse.

Desde que los hombres dignos nos vimos en la necesidad de emprender esta lucha para salvar a España de ser una colonia de los que trataban de realzar hombres sin conciencia, se han venido recibiendo noticias de que un avión llegaba a Francia con oro, luego otros. Después se ha sabido que a Levante se habían mandado cinco millones de oro y por último que esos millones han sido depositados en un barco ruso en Alicante, dispuestos para ser trasladados a Rusia, cuando lo consideren necesario los dirigentes marxistas.

Prendiendo sin duda justicia a esa canallada, ese robo lúcido, el locutor a que antes hice referencia, recordando por lo visto, una frase de Prieto en la que decía que la victoria sería de quien tuviese el oro y ellos lo tenían, venía a decir que efectivamente su victoria estaba por encima de la que era conveniente para el oro a naciones que se hubiesen amparado para depositarlo en aquellos bancos poder conprar armamento y decía que todo ese dinero era de los accionistas del Banco de España.

Decía en esa forma que si obtenían la victoria no les importaba no tener el oro porque el trabajo que desarrollarían — ya veamos el que desarrollan en las ciudades que aún están en su poder — pronto reharía el stock de oro y al mismo tiempo con su trabajo o cualquier circunstancia nosotros podríamos comprarlo y también añadir que como los fascistas son señores incapaces de influir en la producción nacional y en el trabajo, era seguro que no podrían vivir y de cual quier manera acabaríamos por dejarles el poder a ellos.

A esa teoría peregrina he de contestar que en las filas marxistas solo hay poetasastros melancólicos, inventidos, fracasados en todas las manifestaciones de la vida y una masa ayuna de cultura y que por eso ha sido terrible propicio para que lo seduziesen los marxistas.

En cambio, lo más dinámico los hombres productores de la riqueza en todas sus manifestaciones, los hombres más cultos, los obreros más inteligentes, los que siempre aman la tranquilidad y por tanto la Patria son los que figuran en las filas de lo que ellos llaman despectivamente fascistas.

Todos los que están en las profesiones liberales — menos esas excepciones que providencialmente hemos descubierto y que apartamos con asco — siendo hombres de provecho para el país, se encuentran en nuestro lado.

En cuanto al oro robado en el Banco de España no es algo que pertenezca al Tesoro público, del que tampoco podrían llevarse lo sin incurrir en responsabilidad. Ese oro del Banco de España es un depósito para funciones tan importantes y vitales para la economía del país como es la garantía de los Billetes emitidos por dicho Banco y regular el cambio exterior.

A este efecto, el general Queipo de Llano citó cifras del depósito de oro y de los billetes de Banco emitidos y señaló la consecuencia clara de que los marxistas habían cometido — con el robo del Banco de España — un atentado contra el Tesoro público y contra la regulación exterior al mismo tiempo que contra la garantía de los billetes del Banco de España.

Luego se refirió a las falsedades de los comunicados marxistas.

Todos sabéis — dijo — que ayer se tomó San Martín de Valdeiglesias y en días anteriores Santa Cruz de Retamar y otros pueblos, pues bien, los rojos dicen lo siguiente:

«El ataque a Santa Cruz de Retamar lo iniciaron los facciosos a las seis de la mañana durando más de doce horas atacando el Tercio, los Regulares y un escuadrón de caballería morra, apoyados por artillería y aviación. Los milicianos salieron a su encuentro, y los rechazaron castigándoles duramente, impidiéndoles el avance».

También dicen que nuestras fuerzas intentaron un movimiento en el sector de Talavera y Torrijos sin resultado.

Así es todo lo que cuenta.

También dicen los marxistas en otros comunicados del ministerio de la Guerra que tuvieron una gran victoria en Cerro Muria — no donde «el general Queipo de Llano que dirige personalmente el ataque tuvo un gran fracaso».

No hace falta que yo comente la falsedad de esa información, cuando todos sabemos que hace bastantes días que no he salido de Sevilla.

También dicen, que nos han rechazado en Villaviciosa y esa pueblo que ha sido tomado del Comandante Álvarez Rentería.

La G. N. T. dice por Radio: «Los fascistas tienen puesta su vista en Madrid, sin duda para desquitarse de las derrotas que tienen en otros frentes».

Sin duda consideran ya los rojos que Madrid va a caer de un momento a otro y ya se preparan para decir cuando lo tomen que efectivamente ahí he mos vencido pero que en otros frentes ellos van ganando. Y lo peor es que hay idiotas que lo creerán.

Este parte del Gobierno rojo es igual que el de ayer, que el de anteayer, que el de mañana y el de siempre. No tenemos una sola victoria que contar que mantenga el ya muy escaso valor de sus milicianos con esas mentiras descaradas.

Dicen de Bilbao que Prieto va a dirigir la defensa de la población. Yo estoy seguro de que se trata de una broma que le han dado a Prieto sus amigos, a ver si se anima, pero seguro también de que no va.

Pero cierto que se asegura que Prieto ha tratado ya de huir metiéndose en un avión, diciendo como pretexto que iba a realizar una comisión reservada, pero que la guardia roja, que le vigila ha impedido su fuga.

También se asegura que los marineros canallas del «Jaime I», indignados según ellos dicen por los bombardeos a que ha sido sometido Bilbao, donde una bomba cayó en un cuartel de

milicianos rojos matando varias docenas de ellos, asaltaron los barcos anclados en la ría, donde se encontraban los presos de derechas y asesinaron según unas noticias a 150 personas, según otras a 300 y según otras a ochocientas.

Sea cualquiera la cifra es una salvajada que no debían consentir las naciones civilizadas al Gobierno rojo, si bien es verdad que ese Gobierno no tienen ningún control ni manda en nada.

Continuó diciendo el general Queipo de Llano que las tropas que tomaron Sigüenza continuaban la recogida de armas y se preparan para marchar sobre Madrid.

Dió cuenta de la toma de Villa viciosa y de haberse derribado tres aviones marxistas que hostilizaran la columna nacional que tomó dicha localidad.

Luego dijo que Rusia había enviado una nota a Londres diciéndole que no cumplían con el acuerdo de neutralidad estaba dispuesta a intervenir en la guerra civil de España.

Tiene gracia que Rusia que desde hace mucho tiempo está enviando millones y millones para los revolucionarios, que ahora les ha facilitado toda clase de material de guerra, incluso aviones, que les ha mandado instructores y según se dice hasta batallones enteros de voluntarios diga que otros países no cumplen con el acuerdo de neutralidad.

En fin; en días sucesivos veremos el resultado, pues el Gobierno no inglés aún no ha dado su opinión.

Dió cuenta también de que Largo Caballero después del suceso que recibió cuando nuestros aviones bombardearon los coches en que iban él y Ascasio a Aranjuez, ha estimado que los aviadores rojos avisaron a nuestros aparatos de la visita que hacían y ha hecho que se les procese y varios pilotos de Getafe han sido fusilados.

Dios castiga sin palo ni piedra y así ha castigado a esos pilotos traidores de sus hermanos que han sido fusilados por aquellos a que se unieron para hacerlos traidores.

Después leyó un suelto en el que se da cuenta de que muchas personas huidas del terror rojo de Málaga se encuentran en difícil situación económica en puertos extranjeros, pues salieron de la capital malacucña sin más que lo puesto y viven gracias al socorro de otros países.

Se anuncia en dicho suelto la creación de una Junta encargada de recaudar fondos para traer a España a esas personas en su mayoría mujeres y niños y socorrerlas mientras lo necesitan.

Terminó su charla dando cuenta de diversos donativos recibidos para engrasar las diversas suscripciones patrióticas.

AL CERRAR LA EMISION DE RADIO CLUB PORTUGUES

Realmente es el día de hoy apenas si se oír el día de hoy apenamos, pues la jornada ha transcurrido con relativa calma.

En el frente de Toledo (al que llamaremos provisionalmente Toledo-San Martín de Valdeiglesias) las columnas del general Mola que actúan al Norte y Noroeste han tomado algunos puntos del primer avance pero entre ellos Navas del Marqués. Si es este pueblo ha sido conquistado, el primer objeto será El Escorial.

Las columnas del general Varela, han tenido hoy un merecido descanso, después de unas semanas de constante actividad y magníficas victorias.

La conquista de Sigüenza realizada en la tarde del jueves su pone una amenaza seria sobre Guadalaajara.

En Huesca ha sido tomada la aldea de Silla, con lo que se demuestran los partes de Madrid en que decían que las fuerzas catalanas presionaban fuertemente.

De Málaga hay que repetir lo mismo que otras veces.

Sobre Málaga, rodeándola, hay un cordón de fuerzas nacionalistas que impiden la salida de milicianos de la capital, los cuales pudieran hostilizar los pueblos de la provincia conquistados por las fuerzas nacionales. Málaga no constituye un objetivo militar y aún no se hará el ataque definitivo.

En Asturias continúan los des esperados ataques de los milicianos, que no han tenido más resultado sino es probar el valor de aquella guarnición, que acor dilla el heroico general Aranda y sufrir los ataques duras pérdidas en hombres y material.

Pronto llegarán esas columnas gallegas a las que se han unido legionarios y Regulares, que marchan por la carretera de Grado y entonces la situación habrá variado totalmente y los rojos de González Peña comenzarán el principio de su fin en esa provincia.

El día de hoy — repetimos —

Ultima hora local

UN TELEGRAMA DEL GENERAL MOSCARDÓ A DON JOSE IBANEZ

El conde industrial don José Ibáñez ha recibido, en el día de ayer el siguiente telegrama del general Moscardó, jefe de los heroicos defensores del Alcázar de Toledo:

«Nombre defensores Alcázar y pronto, saludan con emoción la benéfica portada como españoles que tienen como mayor orgullo poder servir a su Patria ¡Viva España! ¡Viva el pueblo digno español! —Moscardó».

DOS TELEGRAMAS DE LA FALANGE DESTACADA EN EL FRENTE

A última hora de la noche en la sección de Prensa y Propaganda de Falange de Ceuta, se recibieron dos telegramas del frente, donde se hallan nuestros bravos falangistas de Ceuta, Melilla y Zona de Protectorado, que vienen a confirmar las noticias y telegramas que en seremos en otro lugar y que son un mentís a esos bulos alarmistas, que algunos malos patriotas se han dado a lanzar con el ánimo criminal de sembrar inquietudes sin fundamento en las familias de nuestros patriotas.

Los telegramas recibidos son los siguientes:

«Seguimos muy bien. Contentos y confiados en próxima victoria. ¡Arriba España!»

«Seguimos bien. Escribimos. Señas nuestras Bandera Marruecos. Frente. ¡Arriba España!»

Un album que causa sensación

Las exclamaciones de sorpresa y de admiración no cesan al enseñar a sus amistades su álbum de fotografías, todas hechas por Vd. mismo con AGFA-ISOCHROM. Le tienen a Vd. por un gran artista, tanto le sorprenden las copias bonitas, limpias, llenas de vida y naturalidad. Pero lo que más cautiva es la riqueza de contrastes de sus fotos. Porque en eso, en la fiel reproducción de los contrastes de luz y de colores - que es precisamente lo que más importa hoy en fotografía - AGFA-ISOCHROM es único, inigualable. Un solo rollo bastará para convencerle. Cómprelo hoy mismo.

ISOCHROM AGFA se vende en rollos, filmpack y placas.

CASA ROS - CEUTA - TETUAN - LARACHE